



Fiche créée le : 2009-03-24

Lucienne MADORE

IMPRIMER

Père : Joseph Madore

Mère : Marie-Anne Lahaie

Décès le : 2009-03-24

Parution : 2009-03-25

Conjoint(e) : Lucien BOUCHARD

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LA FAMILLE BOUCHARD a le regret de vous annoncer le décès de MADAME LUCIENNE BOUCHARD (née Madore) de Gatineau (secteur Masson) décédée paisiblement le mardi 24 mars 2009, à l'âge de 81 ans. Madame Bouchard a été l'épouse dévouée de feu Lucien Bouchard. Elle fut prédécédée par ses parents: Joseph Madore et Marie-Anne Lahaie. Elle laisse dans le deuil ses enfants: Jean, Diane (Jean Lafontaine), Marc (Francine Nole) et Gilles (Gail Hunninck); ses petits-enfants adorés: Jean-Philippe, Sébastien, Michelle et Nathalie. Elle fut prédécédée également par 2 frères: Roger et Lucien ainsi que par 6 soeurs: Thérèse, Alene, Yvonne, Anne, Rita et Noëlla Madore. Elle laisse également plusieurs neveux, nièces et ses nombreux amis. La famille désire remercier le personnel du CH Buckingham ainsi que de La Maison Mathieu Froment-Savoie pour les très bons soins prodigués avec dignité à leur mère. Mme Bouchard a été bien impliquée dans la communauté et était très active dans le groupe de l'âge d'or de Masson. Également, elle était une artiste-peintre accomplie par ses oeuvres exceptionnelles. Un service

religieux aura lieu le vendredi 27 mars 2009 à 14h en l'église Notre-Dame-des-Neiges, 3 rue St-Amour, Gatineau (secteur Masson) suivi de l'inhumation au cimetière paroissial. Heures de visites à la MAISON FUNÉRAIRE BRUNET, 115 Maclaren Est, Buckingham, jeudi de 19h à 21h et vendredi à compter de 11h. Vos marques de sympathie peuvent se traduire par des dons en sa mémoire à la Fondation de La Maison Mathieu Froment-Savoie, 170 Sherbrooke, Gatineau (Québec), J8Y 2C6 (des formulaires seront disponibles au salon). Pour de plus amples renseignements, veuillez composer 819-986-3426 ou visitez le www.avisdedeces.ca. Parution: 2009-03-25 au 2009-03-25 dans Le Droit - 1767561BOUCHARD, Mrs Lucienne nee Madore She passed away peacefully on Tuesday March 24, 2009 at the age of 81. She was the devoted wife of the late Lucien Bouchard, the daughter of the late Joseph Madore and the late Marie-Anne Lahaie. She leaves behind her children, Jean, Diane (Jean Lafontaine), Marc (Francine Nole) and Gilles (Gail Hunninck), her grandchildren Jean-Philippe, Sebastien,

Michelle and Nathalie. She was predeceased by two brothers Roger and Lucien and 6 sisters; Therese, Alene, Yvonne, Anne, Rita and Noella. She also leaves numerous nephews, nieces and friends. Mrs Bouchard was very involved in the community and very active with seniors groups in Masson. She was also an accomplished artist. The family wishes to thank the staff of the Buckingham hospital and the Maison Mathieu-Froment-Savoie for the excellent care provided with dignity to their mother. A religious service will be held on Friday March 27, 2009 at 2 p.m. in Notre-Dame des Neiges church, Masson, followed by the burial at the parish cemetery. Visiting hours at the Brunet Funeral Home, 115 Maclaren Est, Gatineau Qc J8L 1J9, Thursday from 7 p.m. to 9 p.m. and Friday starting at 11 a.m. In memory of Mrs Bouchard donations to Maison Mathieu Froment-Savoie would be greatly appreciated. (Forms will be available at the Funeral Home.) For further information please call (819) 986-3426 or visit the www.avisdedeces.ca. Published in the Ottawa Citizen on 3/25/2009